



学習発表会を通して

南小学校の学習発表会は「怪獣のバラード」の全校合唱から始まりました。南小学校では毎月の歌を決め、毎朝、各学級で歌っています。「怪獣のバラード」もその中の一曲で、砂漠に住んでいた一匹の怪獣が愛と夢を求めて砂漠を後にする様子を軽快なテンポで歌った曲です。一年生から六年生までの全校二五〇人が気持ちを合わせて歌った歌に対して、見に来て下さった保護者の方々や地域の皆さんからたくさん拍手をいただきました。

全校合唱の後、一年生から六年生までの各学年と音楽クラブが発表しました。

群読、フルートの生BGMの入った物語の朗読、合唱、合奏、そして海の学習の発表と子どもたちは練習の成果を十分に発揮して、一生懸命に発表することができました。

発表会に向けて、子どもたちが心

をひとつにして練習に取り組むことは、子どもたちが心を通わせるまたとない機会になります。互いに励まし合い、また、お互いのよさを学びながら、同じ目的に向かっていくことはとても素敵なことだと思います。また、文学作品や音楽にこめられた情景やメッセージを表現することも、とても楽しいものです。

先ほどの「怪獣のバラード」も、歌詞にこめられた思いを感じて歌うのとそうでないのでは、歌声や表現がずいぶん違ってくるのが不思議です。しかし、子どもたちは、そうしたメッセージを感じとったり、それを自分なりに表現したりすることがやや苦手なのも事実です。

発表会の体験を通して、子どもたちが少しでも仲間の大切さがわかり、人の思いを感じる豊かな心を育ててくれればと願っています。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

南小学校 佐堂民夫

のびのびひろば



いのちをまもる
やくそくをしたよ

保育園では毎月、避難消火訓練や安全指導を行い、身を守る方法や、命の大切さを子どもたちに伝えています。



津山少年サポートセンターの方から、知らない人に声をかけられたらどうするかという話を聞きました。

安全指導

知らない人には
ついていきません。



職員も、警察の方に来ていただき、不審者対応の方法や訓練の指導を受けました。

避難消火訓練

ハンカチを口と鼻に
当てて、赤い旗の先生
について避難するよ。



身を守るための
「いかのおすし」の約束を
教えてもらいました

- いか…いかない
- の…のらない
- お…おおごえをあげる
- す…すぐにげる
- し…しらせる

「おかしは」の約束を
守って避難しています

- お…おさない
- か…かけられない
- し…しゃべらない
- は…はなれない

(大野保育園)